Schüleraustausch mit China

Vom 6. August bis 13. August hatte das Gymnasium im PAMINA-Schulzentrum Besuch im Rahmen eines Schulaustausches von 25 chinesischen Schülerinnen und Schülern und drei begleitenden Lehrkräften. Die Schüler und Lehrer kamen von der Zhejiang University of Media and Communications Experimental Middle School in Hangzhou. Hangzhou ist eine "kleine" Stadt im Südosten von China mit ca. 9 Mio. Einwohnern. Die Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrkräfte besuchten im Rahmen ihres Austausches den Unterricht, die nähere Umgebung (z. B. Heidelberg, Speyer, Herxheim, das "Tabakdorf" Hayna) und lernten so Land und Leute, sowie deren Kultur kennen.

Herzlich begrüßt wurden die chinesischen Gäste am Dienstag durch unseren Landrat D. Seefeldt und den Schuldezernenten B. Lauerbach.



v. l. n. r. Hr. Ulm, Hr. Lauerbach, Hr. Seefeldt

Besonderen Dank gilt unseren Sponsoren (Sparkasse SÜW, VR Bank Südliche Weinstraße-Wasgau eG, Eberspächer catem GmbH & Co. KG), die durch Spenden den großen Aufwand finanziell unterstützen. Herzlich bedanken möchten wir uns auch bei der Vorsitzenden des Elternbeirates, Fr. A. Wegner, die uns mit Rat und (vor allem auch) Tat zur Seite stand.

Des Weiteren auch vielen Dank allen Eltern, die unsere Gäste aufgenommen haben.



Wir freuen uns schon jetzt auf den Gegenbesuch, der vom 20. September bis 4. Oktober stattfinden wird.

NK/RU